

Info.12

Le 7 novembre 2007



1. UN BIEN BEAU CONCERT

En septembre dernier, je proposais aux petits chanteurs, tout un défi musical !
Chers petits chanteurs, vous l'avez relevé avec brio; je suis fière de vous et en même temps impressionnée.

Merci, à mes grandes du secondaire !

Vous êtes solides et constituées un noyau stable sur lequel les plus jeunes peuvent s'appuyer. De plus votre implication est pour votre chef de chœur un support extraordinaire.

Merci, à ma gang de 6^e année !

Tout un début d'année et je pense sincèrement que vous êtes ma gang de 6^e année la plus forte des dernières années.

Merci, à mes jeunes de 5^e année !

Je pensais que vous feriez 2 à 3 extraits de la Messe et finalement vous avez tout chanté. Votre enthousiasme est également pour moi un élément essentiel.

Merci, à mon chœur d'hommes !

Pour les nombreuses répétitions, les auditions et pour le regard sur la direction musicale. Vous mettez profondeur, maturité et sérieux...au chœur.

Merci, à Roxanne !

Quel travail remarquable de soliste. Tu avais à tenir ton rôle à côté de solistes professionnels et tu l'as fait de manière exceptionnelle. Bravo à toi !

Merci, au professeur de chant, Mme Danielle Thibault !

Danielle tu as travaillé avec Roxanne de façon très intense ces dernières semaines. Le résultat parle de lui-même et l'on peut dire mission accomplie.

Merci aux solistes !

Sylvie, Philippe et Robert, vous êtes un exemple à tout point de vue pour mes petits chanteurs. Quelle belle aventure vous nous avez permis de vivre.

Merci aux musiciens !

Maurice et Marc, comme c'est facile de travailler avec vous. Force, douceur, souplesse, sécurité, tout y est pour nous permettre de donner notre maximum.

Dans le prochain info, nous vous revenons avec nos remerciements pour tout le travail qui s'est fait en coulisse et avec des résultats financiers. Cependant dès aujourd'hui, je dis merci à quelqu'un qui a été de tous les instants dans ces dernières semaines :

Merci à toi Rémy, président de la corporation ! Tu as été de tous les dossiers avec diligence et efficacité.

Enfin, merci à vous tous **PARENTS** qui soutenez vos jeunes, notre école et son projet musical. Les témoignages des derniers jours m'ont beaucoup touchés.

2. BULLETIN PETIT CHANTEUR

Le bulletin petit chanteur paraîtra encore cette année à 2 reprises soit fin novembre et fin mai.

Les petits chanteurs sont évalués de deux façons différentes :

- dans le bulletin académique où l'évaluation est faite à partir des trois compétences du programme du MELS, soit : apprécier, interpréter et inventer. C'est moi, comme spécialiste en musique qui donne cette note inscrite au bulletin de classe.
- dans le bulletin Petit Chanteur où chaque jeune est évalué dans les différents cours de l'option chant choral donnés en après-midi.

Le premier bulletin petit chanteur sera remis directement aux parents lors des rencontres du 22 et 23 novembre.



3. UN GRAND DÉPART

Après 19 années à travailler pour les petits chanteurs, Ghyslaine, notre secrétaire, nous quitte pour une retraite bien méritée.

Aujourd'hui, pour cette femme toujours dans l'ombre à effectuer discrètement les tâches en coulisse, c'est le moment d'ouvrir toutes les lumières sur le travail accompli.

Merci pour la présentation et la précision des travaux effectués !

Que ce soit pour la mise en page de l'info ou des différents documents demandés, tout est toujours précis et beau à voir.

Merci pour le soin apporté aux différentes vérifications !

Que ce soit pour les frais de scolarité, les activités parascolaires, la pratique instrumentale, les rapports financiers, les différents achats, tout a toujours été vérifié, calculé et révisé avec beaucoup de vigilance.

Merci pour ton aide lorsque je me suis retrouvée toute seule au gouvernail.

Merci pour m'avoir soutenue dans les moments intenses de concerts.

Merci pour ces dernières journées consacrées à Stéphanie, notre nouvelle secrétaire.

Le passage se fera, j'en suis certaine, tout en douceur grâce à toi.



C'est maintenant le temps de penser à toi, de faire des activités qui te tentent, de voir plus souvent les gens que tu aimes, de vivre en harmonie.

Bonne chance !

4. NOUVELLES HEURES DE SECRÉTARIAT

À compter de la semaine prochaine, notre nouvelle secrétaire, Mme Stéphanie Leblond sera à son poste les lundi, mardi et mercredi de 9 h à 12 h.

En dehors de ces heures, vous pouvez laisser votre message sur la boîte vocale au 682-2605 poste 3640. Lorsque le message s'adresse directement à votre enfant, vous devez passer par le secrétariat de l'école Anne-Hébert. (682-2605)

Vous pouvez également me rejoindre au 682-2605 poste 3641. Je prends mes messages régulièrement pendant la journée, en dehors des heures de cours.

5. ACTIVITÉS DES CHŒURS



Le samedi 10 novembre 2007, 4 petits chanteurs feront partie d'un spectacle de Noël à l'Impérial.

Ariane Roy, Lou Adriane Cassidy, Miriam Blair et Élisabeth Lavallée participeront les samedis et dimanches jusqu'au 9 décembre à 13 représentations.

Vous, les ambassadeurs de notre école et de notre Maîtrise, nous vous souhaitons beaucoup de succès.

Le dimanche 11 novembre 2007	Messe dominicale
Endroit :	Basilique Notre-Dame de Québec
Rendez-vous :	10 h
Fin de l'activité :	12 h
Chanteurs concernés :	5 ^e - 6 ^e année - Secondaire
Costumes :	Concert et aube

Bonne fin de semaine !

Céline Binet
Coordonnatrice option chant choral